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CONSULTA DI QUARTIERE 2 NORD
SEDUTA DEL 15/02/2023 VERBALEN.03

Oggi 15/02/2023 la Consulta di Quartiere 2 Nordrisulta convocata in seduta pubblica alle ore 20.45 presso la
sala della Casa di Quartiere Viale Arcella 23 -Padova,con avviso del 05/02/2023 riportante l’ordine del giorno
stampato sul retro(all. 1 )
Tipo di convocazione x Ordinaria Urgente
La sedutaha inizio alle ore : 21.04 Presiede: FORNER Carlo
Assiste con funzionidi segretario :SALVAN Rossella
Il segretario procede all’appello dei componentiin carica, risultano essere presenti ed assenti:

n.|Cognome e Nome Presenti Assenti Giustificati
1 BELOTTI SILVIA X
i BETTELLA ROSANNAVITTORINA *
i BOMBONATI CONCEZIO X
4 CUDIN GIOVANNI MATTEO X
5 FORNER CARLO X
6 FORZAN MARIO X

i HUTUTUI GABRIEL XxX

8 LORENZONI MATTIA X
9 PANIZZO GIORGIA Xx

10|PERISSINOTTI CARLO X
11|PRANOVI CHIARA X
12|RIDOLFI CARLO Xx

13|ROLLE MAURO X
14|ROSSI ANDREA X
15|RUBALTELLI PIETRO Xx

16|SALVAN ROSSELLA X
17|VERGERENRICO XxX

18|VEZZU GIORGIO XxX

19|VITALE ALBERTO X
20
LI

PRESENTIN. 16 ASSENTIN.3
Il Presidente, constatata la validità dell'assemblea , per aver raggiunto il quorum ( art. 11 comma 4 “ almeno
9 presenti “ ) dei presenti dichiara aperta la seduta e si procedealla discussione dell’ordine del giorno .

1. Punto : Tavoli di Lavoro
Ore 21.04 Il Presidente da’ il benvenutoai presenti invitandoli a partecipare semprepiù affinchési lavori per
il bene comunedeiquartieri.
Il Presidente presenta il nuovo regolamento dei tavoli di lavoro, viene letto per i cittadini presenti e peri
consultieri (il nuovo regolamento viene messoagliatti).
Consultiere PRANOVI Chiara chiede chiarimenti relativi all'articolo 3 e chiede che il consultiere, previa
richiesta, possa partecipare occasionalmente a più tavoli se trasversalmente interessati nell'ottica di evitare
limitazioni.
Consultiere VITALE Alberto è contrario perché troppo impegnativo per un consultiere e potrebbe togliere
importanzaai tavoli e sottolinea che nessuno manderà via nessuno.
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Consultiere ROSSI Andrea propone che qualsiasi consultiere possa partecipare ai tavoli valutando una
distinzione perdiritto di voto,il consultiere può partecipare ma non votare
Consultiere RIDOLFI Carlo suggerisce di togliere la limitazione dei cittadini
Consultiere BETTELLA Rosanna suggerisce cheil consultiere sia componente effettivo e uditore Consultiere
VERGER Fnrico dice che il consultiere potrebbe essere componente effettivo con diritto di voto
Consultiere PRANOVI Chiara replica alle proposte suggerite dai Consultieri non trovandosi d’accordo.
Consultiere BOMBONATI Concezio rileva chein base all’esperienza , i tavoli non devono votare ma mettere
a confronto le opinioni che i cittadini portano ai tavoli, che il coordinatore è colui fa sintesi e riporta in
consulta ciò che ne deriva.
Consultiere PRANOVI Chiara obbietta in quanto contraria che un consultiere abbia la possibilità di

partecipare soltanto a due tavoli.
Consultiere RIDOLFI Carlo dice che ciò che non è proibito è consentito quindi ogni consultiere può assistere
alle riunioni di ogni tavolo
Consultiere VERGER Enrico chiede come vengonoscelti i temi da dibattere ai Tavoli
Consultiere BOMBONATI Concezio afferma che un tavolo che ha cinque o sei argomenti debbono essere
risolti in più incontri, nessuno necessita di votazione.
Il focus è l’argomento principale, il coordinatore indirizza gli argomenti, li sintetizza e fa un’azione di

mediazione, interrogazione e sintesi con verbale riassuntivo del tavolo.
Il Coordinatore deve riportare pensieri differenti, non può fare azione di censura.
Alle ore 21:27 entra il consultiere BELOTTI Silvia
Il consultiere VITALE Alberto desidera che i tavoli della consulta vengano svolti con Consultieri che hanno
studiato a fondo l’argomentoda dibattere.
Il consultiere ROSSI Andreaè d'accordo conil collega Vitale Alberto.
Il consultiere BOMBONATI Concezio nomina l’articolo 4 comma 4 partecipanti registrati, i cittadinisi
iscrivono ad un tavolo non richiesta di partecipazione, il cittadino può partecipare anche unasola volta.
Il consultiere RIDOLFI Carlo punta sulle tempistiche di convocazione , se fatto in tempiutili i cittadini

partecipano.
Il Sig. BATTEL Stefano chiede sintesi poiché ci si è dilungati forse troppo sull’argomento, chiede che i

cittadini siano liberi di partecipare senza prenotazioni
Il consultiere VITALE Alberto sottolinea cheper fini organizzativi è meglio averel'adesione se non altro per
capire quale location preferire in base alla capienza.
Il Sig. LOBASCIO Lucio chiede partecipazione libera
Consultiere PANIZZO Giorgia chiede la partecipazioneai tavoli libera eventuale databasedi cittadini.
Il regolamento viene modificato nell’ art. 3 e messo agliatti.

VOTAZIONE REGOLAMENTO TAVOLI DI LAVORO
13 Favorevoli 1 contrario 2 astenuti

Cognome e Nome Favorevoli|Contrari astenuti
BELOTTI SILVIA
BETTELLA ROSANNA VITTORINA
BOMBONATI CONCEZIO
CUDIN GIOVANNI MATTEO
FORNER CARLO
LORENZONI MATTIA
PANIZZO GIORGIA
PERISSINOTTI CARLO
PRANOVI CHIARA
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RUBALTELLI PIETRO
13 |SALVAN ROSSELLA
14|VERGER ENRICO

<P

15|VEZZU GIORGIO
16|VITALE ALBERTO ea

Il Presidente formalizza la proposta dei coordinatorie dei 4 tavoli:

1) SICUREZZA E QUALITA DELLA VITA
Coordinatore Bombonati Concezio

2) URBANISTICAE VIABILITA
Coordinatore Verger Enrico

3) CULTURA/EDUCAZIONE/SPORT
Coordinatore Ridolfi Carlo

4) SOCIALE/FRAGILITA’/MARGINALITA
Coordinatore Vitale Alberto

Il presidente mette ai voti la proposta

Cognome e Nome Favorevoli Contrari astenuti
BELOTTI SILVIA Xx

BETTELLA ROSANNA VITTORINA X

BOMBONATI CONCEZIO x
CUDIN GIOVANNI MATTEO
FORNER CARLO
LORENZONI MATTIA
PANIZZO GIORGIA
PERISSINOTTI CARLO PI
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PRANOVI CHIARA
N o RIDOLFI CARLO
(n di ROSSI ANDREA
a N RUBALTELLI PIETRO

wW SALVAN ROSSELLA
i Ap VERGER ENRICO

estesi

Palaia

(e vu VEZZU GIORGIO
(N (CN) VITALE ALBERTO X

VOTAZIONE NOME TAVOLIDI LAVOROE RELATIVI COORDINATORI
13 Favorevoli 1 contrario 2 astenuti
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Il Sig. BATTEL Stefanochiede un tavolo specifico per Pontevigodarzere
Il Presidente FORNER Carlo afferma che Isola di Torre e Pontevigodarzere possono rientrare all’interno di
urbanistica e viabilità , in quantola viabilità di Pontevigodarzere ed altre problematiche influiscono anche su
tutta la zona nord della città .

Pontevigodarzere sarà nelle attenzioni della Consulta e si valuterà una consulta ad hoc per Pontevigodarzere.
Sig.ra ZARATTIN Laura chiede tempistiche di interventi certe con l’utilizzo di un timer, condivide la
suddivisione dei tavoli ma chiede che l’area di Pontevigodarzeresia inserita nel resto dell’ Arcella senza creare
sotto-tavoli .
Il Sig. BRUZZOPierluigi propone compartecipazione tra tavoli come già previsto dal regolamento.
Il consultiere VITALE Alberto ringrazia peril ruolo di coordinatore. Sottolinea che il servizio alla consulta
è su base volontaria che nessuno percepisce rimborsi o gettoni di presenza che è fondamentale la
collaborazione tra consultieri e cittadini.
La sig.ra FURLANRita chiede con quali modalità i cittadini avranno le informazionidei tavoli.
Il Presidente FORNERCarlo risponde chele informazioni verranno veicolate tramite facebook, maile sul sito
Padovanet.
Il Sig. LOBASCIO Lucia chiede con quale cadenza verrannoorganizzatii tavoli e chiede di stabilire un giorno
preciso .

Il presidente FORNER Carlo risponde alla domanda affermando chenon è prevista la cadenza ,checi si deve
organizzare. Sarà il coordinatore, assiemeai cittadini intervenuti al tavolo, che deciderà la cadenza
Il sig. LOBASCIO Lucio chiede ai consultieri astenuti e contrari se possono esplicitare la motivazione del
loro voto e che idee e proposte hanno.
Anchela sig.ra FURLANRita chiedela stessa cosa appoggiando la domanda.
Rispondeil consultiere PRANOVI Chiara affermando chela sua perplessità riguardava la possibilità del
consultiere di partecipare a tutti i tavoli affinché non fosse limitazioni contrarie allo spirito della Consulta
che mira al massimo coinvolgimento democratico di cittadini e consultieri. Peraltro i consultieri in base al

regolamento istitutivo della Consulta possono cooperare senzalimitazioniin tutti gli argomenti oggetto dei
tavoli e non solo in due. Pertanto chiede comeprincipio generale che nonvi sianolimiti di partecipazioneai
tavoli per Consultieri e cittadini"

Il presidente FORNER Carlo conferma chedacittadino un consultiere può partecipare a qualsiasi tavolo, ma
sarà in organico solo su 2.

2. Bilancio partecipato
Il Presidente FORNER Carlo spiega le indicazioni riguardo il bilancio partecipato specificando che il

indicazionisi trovano nel sito Padovanet.
Ogni consulta avrà a disposizione 35.000 € che dovranno essere indirizzati sulla base delle risposte al

questionario proposto.Il Presidente FORNER Carlo fa presente che la scorsa consulta ,con una parte della stessa cifra, ha fatto
installare la ringhiera che delimita il giardino posizionato sulla ciclabile di via Zize.
Questo giardino ,non ancora ultimato, verrà sistemato presumibilmente entro giugno dal settore verde con
soldi stanziati dal Settore Verde in quanto la somma di 15.000 euro è poca cosa rispetto ai lavori da noi
cittadini richiesti.
Il sig, BATTEL Stefano chiedeseil limite di 35.000€è tassativo.
Il Presidente FORNER Carlo risponde che per quest'anno è tassativo. C’è la proposta di ripartizione degli
importi proporzionasti al numerodiabitanti.
La sig.ra MARCON Paola chiede di conoscereil termine ultimo della presentazione del questionario.
Il Presidente FORNERCarlo fa presentea tutti che il termine ultimo della presentazioneè il 25/02/2023 e che
alla data della consulta odierrna sono pervenuti 68 questionari.
Sarà fondamentale implementare la comunicazione.
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La vicepresidente SALVAN Rossella chiede se verranno toltialtri alberi, rel futuro giardino di via Zize ,

sottolineando che alcuni sono già stati tagliati , chiede di mantenerealta l’attenzione sul mantenimento del

patrimonio arboreo esistente e sulla manutenzione dello stesso.
Il Presidente FORNERCarlo rassicura sul fatto che sta vigilando.

3. Varie ed eventuali
Il consultiere VITALE Alberto chiede che venga installata una luce soprail portone della Casa di Quartiere
poiché troppo buioe di una rastrelliera per le biciclette poiché mancante.
Il consultiere VERGER Enrico fa presente problemi legati alla sicurezza e alla spaccio nella zona di Viale
Arcella e nell’ Area Bedeschi
Il consultiere LORENZONIMattia fa presente di problemi analoghi in Piazza della Vecchia

Il Presidente FORNER Carlo risponde dicendo chela Polizia è gia stata attivata contro lo spaccio in Piazza
della vecchia interessata anche daatti vandalici.
Per quanto concerne l’organizzazionedei tavoli chiede l’invio di una mail allo stesso Presidente o alla mail
della consulta per le prenotazioni.
Porta all’attenzione che su Padovanet si trova l’elenco delle sale da poter utilizzare.

Comunicaai presente che la prossima data della consulta sarà il giorno 07/03/2023 e avrà come temail restauro
e il riutilizzo del complesso Configliachi.
Il sig. LOBASCIO Lucio ribadisce la contrarietà all’unanimità emersa nella scorsa seduta della consulta

riguardoi parcheggi nell’area Valli.
Il consultiere VITALE Alberto non condivide poiché non è stata all’unanimità bensì quattro 0 cinquecittadini
chiedevano meno parcheggi .Ribadisce che i parcheggi sono indispensabili.
Il Presidente FORNER Carlo riporta ai presenti che il progetto è stato modificato per non fare barriera tra il

prato e la Chiesa, che i posti eliminati sono della parrocchia e che verranno spostati a sinistra nell'area di

proprietà della parrocchia, ci saranno anche parcheggiper disabili.

Per quanto riguarda il progetto in via Jacopo da Ponte, sottolinea che il progetto è errato e che grazie

all’intervento della consulta si ripristineranno gli stalli eliminati e che i lavori verranno eseguiti senza toccare

il verde esistente.
Esauriti i punti all’Odg alle ore 22:46 la seduta è stata chiusa.
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